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■ 会 長 報 告          山田 壽久君 

皆さん こんにちは 

先週の１９日～２０日

と、国際ロータリー

第 ２ ６ ２ ０ 地 区

２０１６～２０１７

年度地区大会が、

グランシップを会場

として盛大に開催されました。南クラブからも

２０名のたくさんの皆さんにご出席をいただき

ありがとうございました。懇親会はホテルセンチ

ュリー静岡に会場を移し、本当に盛大な大懇親会

でありました。ロータリークラブの青少年奉仕活

動報告が、第一日目に行われ、ローターアクトの

活動や、青少年交換学友地区大会の報告、並びに

米山学友地区大会の報告が行われました。私に

とりましては、青少年奉仕活動の内容を今まで

以上に理解することが出来ました。ありがとう

ございました。 

 今週の田中角栄の言葉 

 いかに人を動かすかという意味で、政治と仕事

は似ている。人を見出し、人を動かせる人間が

優れたリーダーである。角栄は、質・量ともに

日本一のブレーンと、人材に恵まれた。彼はしば

しばそれを総合病院にたとえ、「うちはどんな難病

でも、解決してみせる」と豪語していました。

世の中は最終的に人間が動かし、指導者にはいつも

「人事力」と「人材発掘力」が求められる。 

 角栄の言葉「優れた指導者は、人間を好き嫌い

しない。能力を見分けて適材適所に配置する。

肝心なのは、大事を任せられる人を見つけることだ。」 

 ビジネスはやはり「人」であると思います。

優秀な人材発掘が経営者の仕事でもあると思い

ます。 

■ 幹 事 報 告          渡邊 博文君 

・第２６２０地区より 

 2016 年 12 月のロータリーレートは 106 円と 

本部より連絡がありました。 

 （参考：10月ロータリーレート 102円） 

 地区大会での忘れ物のお知らせが届いており 

ます。 

■ 出 席 報 告             藪﨑 茂君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

32／45 71.11％ 41／45 91.11％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○江﨑君 ○川口君 ○桑原君 ○樽󠄀井君 

○内藤君 ○中村君 ○村松君 ○望月君 

○森竹君 佐野裕君 内山君 藪崎宰君 

 (２)メークアップ者  

桑原 茂君（地区大会・榛原） 朝比奈 潔君（地区大会） 

内山 淑夫君（地区大会） 梅島 純夫君（地区大会） 

江﨑 直利君（地区大会） 川口 𠮷紀君（地区大会） 

小林 正敏君（地区大会） 杉浦 聡君（地区大会） 

鈴木 健夫君（地区大会） 髙杉 光洋君（地区大会） 

富澤 賢一君（地区大会） 内藤 造光君（地区大会） 

早川 清人君（地区大会） 松浦 正秋君（地区大会） 

渡辺 哲郎君（地区大会） 渡邊 博文君（地区大会） 

渡邊 芳隆君（地区大会） 

■ スマイル B O X           藪﨑 茂君 

・結婚記念日のお祝いありがとうございました。 

稲葉 俊英君 

スマイル累計額  ２３１，０００円 
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■ 地 区 大 会 報 告           

 

 

 朝比奈 潔 

ガバナー補佐 

 

 

 

１１月１９、２０日の両日静岡グランシップで開催

されました。特に今回は生子ガバナーの思いの

詰まった大会で 今迄に無かったプログラムが

入っております。１０月迄に地区内各クラブを

公式訪問されましたが、特に印象に残ったクラブ

の活動を７クラブに絞って活動報告をしました。

又、米山奨学生、青少年交換事業について素晴ら

しいロータリーの活動をより多くの会員に知って

いただく為に 年次大会をプログラムの中に入れ、

交換学生の報告や過去の交換学生が現在の状況

を報告され より一層理解が深まった事と思います。

又、私はガバナー補佐として選挙委員会に午前

１１時３０分から出席、各クラブの選挙人名簿の

確認と承認をいたしました。今迄のロータリー活動

の中で貴重な経験をさせていただいた大会と

なりました。 

 

 

 

髙杉 光洋 

地区会員増強 

維持副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 渡邊 博文幹事 

 

 

 

地区大会に参加するに当り、参加者を地区役員、

クラブ理事が参加するだけではなく全メンバー

から参加を募ることが望ましいことを指摘され

ました。追加募集したところ６名の追加申し込み

があり、メンバーの意識の高さに敬服するととも

に地区大会の参加に関してこれらの事を次年度

に引き継いでいくことと感じました。地区大会で

印象的でしたことは派遣学生、米山奨学生の報告会

です。静岡県内の大学に中国、ミヤンマー、韓国、

ベトナムなどから奨学生を受け入れております。

これらは、留学し国際相互の理解を深めることで

国際平和に繋がることと、ロータリーの理念を広く

伝えることが大きな意義があると感じました。

また、交換留学生として日本から世界各国に派遣

された留学生も、とても素晴らしい経験をしてい

ます。来賓でお越しいただいた静岡市長の田辺信宏

氏はロータリーの交換留学生としてイギリスに

渡り、人のために生きる決意を議員、市長になる

道を選択したそうです。 

奨学生、留学生がロータリーを通じて経験した

ことは、彼らの感謝の気持ち、誰かのためになり

たい思いを持って、これらを何かの形にして返し

たい、または、これから経験するであろう若者を

支えたい気持ちの連鎖を強く感じることができる

報告会となりました。メンバーの寄付が生きている

ことが嬉しかったです。 

■ 今週の一言         鈴木 寿幸君 

私のマイブームは、

「指回し体操です。」 

健康のために藤枝

の駅前にあるスポ

ーツジムの「ティプ

ネス」に通い始めて

5 年ほどになります

が、卓話で、樽󠄀井先輩が、休日は、サウナに 10分

を 4～５回ほど繰り返して、ストレスを解消して

いるとの話を聞きましたので、私も真似をして

みようとスポーツジムの運動はせずに「サウナ」

専門に通うようになりました。 

 

 さて、サウナにはいってみますと中には、40

インチほどのＴＶがあり、皆さん無言で、下を

向いたり、目をつぶっていたりと様々です。 

2 か月ほど前に 70 代のスマートな白髪のご老人

が、サウナで背筋を伸ばして左右の指を合わせて、

ふっくらとした、まあるい空洞をつくり、親指から

一本ずつ指をはなして、互いに触れ合わないように、

空洞を崩さないように左右の指をくるくる回して

いました。 
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 ちょっと面白かったので、ご老人に聞いてみま

した。 

面白い指の運動ですねと！上手に回りますねと！

すると笑顔でボケ防止なんだよとの返事でした。 

医者に言われて「指を回すと全身の運動機能が

向上して、老化の防止、情緒の安定、健康増進に

こうかがあるから、自転車にもバランスよく乗れる

ようになった。背筋を伸ばしてやるから、姿勢が

良くなり、転びにくくなった。との話でした。 

 

それ以来、私もひっそりと、サウナに入った時、

トイレに座った時は、指回し体操をしています。 

指回し体操を始めてからは、数分すると左側頭葉

が温かくなった気がしております。 

 

左側頭葉は、言語、記憶、聴覚を司るといわれて

おりますので、ぜひ皆さんも、一人になって暇な

ときには、指回し体操を試してみてください。 
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 (担当／鈴木寿君) 


